

© Disney / Pixar

YA DISPONIBLE EN

Disney Blu-ray y Disney DVD

COMPRAR BLU-RAY

COMPRAR DVD

VER TRAILER

ep europa press
www.europapress.es

Viernes, 11 de diciembre 2009

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	PORTALTIC.es	epso		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Vídeos	Cotizacion
<input type="checkbox"/>								

Salud

MÉTODO DESARROLLADO EN LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Diagnostican la fibromialgia viendo andar al paciente



Foto: UGR

GRANADA, 10 Dic. (EUROPA PRESS) -

Un investigador de la Universidad de Granada ha diseñado un método que ayuda, junto al criterio del Colegio Americano de Reumatología (ACR), a diagnosticar la fibromialgia de un modo más fiable a partir de los parámetros de locomoción del paciente, esto es de su forma de caminar.

La velocidad a la que camina una persona, la longitud de sus pasos, la presión de la planta del pie sobre el suelo, el tiempo que están sobre un solo pie, el tiempo de apoyo bipodal y la amplitud de paso, son algunos de los parámetros que se alteran en estos pacientes y permite, junto con otras pruebas clínicas, un diagnóstico más fiable de la enfermedad, según se desprende de la investigación llevada a cabo en la UGR.

Este trabajo ha sido realizado por Jose María Heredia Jiménez, del departamento de Educación Física y Deportiva, y dirigido por el profesor Víctor Manuel Soto Hermoso. Heredia ha analizado, desde un enfoque multidisciplinar, los desórdenes en los parámetros cinemáticos de la locomoción en pacientes con fibromialgia y su relación con la actividad física y la calidad de vida.

UNA ENFERMEDAD COMÚN

La fibromialgia es uno de los síndromes severos y cada vez más común, caracterizado por un dolor crónico generalizado inexplicable y fatiga, con presencia de múltiples 'puntos gatillo' a lo largo del cuerpo y que afecta mayoritariamente a mujeres. De etiología desconocida, y con numerosos síntomas asociados a la enfermedad, se han desarrollado diversos tratamientos -tanto farmacológicos como de otro tipo- que intentan paliar los síntomas.

El investigador de la UGR apunta que "los enfermos de fibromialgia presentan una alteración muy acusada de parámetros cinemáticos de locomoción, que se relacionan con bajos niveles en otras variables como son las pruebas psicosociales, de composición corporal y fuerza y que merman de forma significativa la calidad de vida de estos pacientes". Así, su trabajo ha demostrado que los pacientes con esta enfermedad, presentan alterados los parámetros de locomoción y que estas variables tienen una íntima relación con aspectos psicosociales y de

condición física. Además actualmente, el grupo esta trabajando en la influencia de terapias multidisciplinarias con actividad física ya que "son una buena alternativa para paliar los síntomas relacionados con este síndrome".

Para llevar a cabo esta investigación, los científicos de la UGR seleccionaron a 64 mujeres con fibromialgia, diagnosticadas por un médico del Colegio Americano de Reumatología (ACR), en colaboración con la Asociación Granadina de Fibromialgia (AGRAFIM). Además, trabajaron con 45 mujeres sanas seleccionadas al azar, y sin ningún tipo de patología como grupo control. A todas ellas se les realizaron una serie de pruebas médicas y física. Además, los investigadores hicieron la misma operación con 12 hombres con fibromialgia y otros 12 sanos.

Esta investigación arroja algo más de luz a los síntomas que padecen estas mujeres no sólo en cuanto a dolor sino a incapacidad en diversos aspectos fundamentales para la calidad de vida. Los resultados no sólo sirven para reflejar que estas pacientes presentan desórdenes de locomoción, sino que también son un elemento más para el diagnóstico de la enfermedad, ya que generalmente se diagnostica sólo tocando los puntos de dolor, con lo cual no es difícil "falsear" los resultados, por lo que el test desarrollado por Heredia puede ser una herramienta que complementa la diagnosis actual de estas pacientes.

Tasigna® tratamiento

Para médicos: aprendan como recetar Tasigna® (nilotinib)
www.Tasigna.com

Anuncios Google

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia:

AHORA EN PORTADA...

CHANCE

Gente

Belleza

Moda

El Buen Vivir

Ocio y Cultura

Viajes

Ter

SU MUJER LO HA NEGADO ROTUNDAMENTE

El supuesto amante de Pastora Vega ¿en una secta?

Los rumores sobre un posible romance entre el actor **Juan Ribó** y **Pastora Vega** surgieron tras la separación entre ésta e **Imanol Arias**, y desde entonces no han podido ser acallados. En medio de esta vorágine, parece que **Ribó** no ha podido más y las habladurías apuntan a que podría haberse refugiado en una secta. ➤